

Salzgitter-Brief 2014

Der Salzgitter-Brief, der alle 2 Jahre von der Stadt Salzgitter vergeben wird, richtet sich an Jugendliche und junge Erwachsene, die sich entschieden haben, sich im Ehrenamt zu engagieren. Er wird in verschiedenen Bereichen verliehen, dieses Jahr für Engagement in Kirche, Freiwilliger Feuerwehr und Sport. Wenn man liest, dass 71 Personen geehrt wurden, kann man nur staunen, wie viele ehrenamtliche Helfer die Stadt Salzgitter hat.

Dabei geht es nicht darum, herausragende Leistungen zu erzielen, sondern darum, sich für die Jugend einzusetzen. Es werden im Bereich gestandene Übungsleiter, die ihre Gruppen eigenständig führen ebenso geehrt, wie die Helfer, die im Hintergrund agieren oder die sich langsam an die Übungsleitertätigkeit herantasten.

Der MTV Salzgitter ist in der glücklichen Lage, regelmäßig junge Leute für das Ehrenamt gewinnen zu können.

Bei den letzten 2 Ehrungen 2012 und 2014 waren dies insgesamt 13 Übungsleiter und Assistenten.

2012 waren es 6 Übungsleiter:

Ronja Eisenschmidt für den Bereich Fitness,
Sebastian Mahlke und Marcel Schreiner für die Abteilung Volleyball,
Martha Wiencke für die Abteilung Leichtathletik,
Antje Weihs und Frauke Tierock für die Cheerleadingabteilung.

2014 wurden 5 Übungsleiter:

Christina Borchers und Mareike Lukas für den Bereich Fitness,
Ricarda Hager für die Cheerleadingabteilung,
Lisa Kempornolte für die Abteilung Leichtathletik
Sarah Probst für die Jazztanzabteilung.

sowie 2 Übungsleiterassistenten

Massimo Liguori und Anna Zoe Wanke für das Kinderturnen.

Wir freuen uns über so viel Engagement durch die Jugend für die Jugend und sind offen für weitere Interessenten, denn in diesem Jahr möchten wir unsere neue MTV-Vereinsstätte eröffnen und auch neue Angebote in unser Programm aufnehmen.

Jugendliche, die Spaß daran hätten, ihr Wissen und Können weiterzugeben, bekommen die Möglichkeit, sich über Lehrgänge auf das Amt vorzubereiten. Bereits in jungen Jahren ist die Teilnahme an einem Lehrgang zu Übungsleiterassistenten möglich, wie es Massimo mit 15 Jahren, Anna Zoe mit 14 Jahren oder Frauke Tierock mit 12 Jahren getan haben. Durch Unterstützung erfahrener Trainer sammelt man Erfahrungen bis die Fähigkeiten die selbständige Leitung einer Gruppe möglich macht.

Wer Interesse an einer ehrenamtlichen Tätigkeit in unserem Verein hat, kann sich gerne über die Geschäftsstelle bei uns melden.